

『当たり前』のことが一番大切
仕事に出かけて、『無事に帰ってくる』…、そして、『ただいま』と家のドアを開ける

要注意 危険がひそむ 交差点

◇交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇

◇歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇

◇追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

スピードは出していないか

交差点 信号が、「青」に変わった！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

- 子供の飛び出しに要注意！
- 子供の自転車に要注意！

◇適切な『輪止め』で、事故防止◇

バックしてきた車にはねられ、女性死亡

運転手の男性、「全く気付かなかった」

2018/5/14(月) 19:34

14日午後1時すぎ、岐阜県で道を歩いていた女性(74)がバックしてきた軽トラックにはねられ死亡しました。軽トラックを運転していた男性(73)は、「女性がいることに全く気付かなかった」と話している。

交差点 トラックが、右折で巻き込みか…

トラックと右側から追い抜こうとした、原付バイクが接触、転倒
原付バイクの新聞配達の74歳男性死亡

2018/5/14(月) 12:21

14日午前6時ごろ、愛知県の交差点で、中型トラックを右側から追い抜こうとした原付バイクが、中型トラックと接触しました。この事故で原付バイクは転倒し、新聞配達のアルバイトの男性(74)が死亡しました。トラックが右折する際に原付バイクを巻き込んだとみられ、警察はトラックを運転していた会社員の男性容疑者(46)を現行犯逮捕しました。調べに対し容疑者は、「音がして初めて原付バイクに気づいた」と話しています

駐車場ではねられ死亡

「人に気が付かずひいてしまった」

2018/5/14(月) 10:50

12日午後7時ごろ、千葉県の団地の駐車場でこの団地に住む女性(82)が乗用車にはねられ死亡した。警察は自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで車を運転していた同団地の会社員の男性容疑者(58)を現行犯逮捕した。容疑者は、異変を感じ車の下を確認したところ、左の後輪付近に女性が倒れていたという。「人に気が付かずひいてしまった」と容疑を認めている。

信号のない交差点 出合い頭に車同士衝突

葬儀場向かう途中の75歳男性が死亡

◇見落とすな！ 『一時停止の標識』 確実な『一時停止』と左右の安全確認◇

2018/5/14(月) 10:53

13日午後0時20分ごろ、千葉県の信号のない交差点で、乗用車同士が出合い頭に衝突し、車を運転していた男性(75)が頭などを強く打ち死亡した。もう一方の車を運転していた男性会社員(19)にけがはなかった。道路脇の植え込みで見通しが悪かった。死亡した男性は葬儀会場に向かう途中だった。

霧が発生 大型トラックの「前方不注意」

大型トラックが、大型トラックに追突、横転

追突した運転手、重傷

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2018/5/14(月) 12:12

14日午前1時半ごろ、広島県で、大型トラック同士の追突事故により1台が横転し、4時間にわたり通行止めとなりました。23歳の男性が運転する大型トラックが、前を走行中の大型トラックに追突しました。追突されたトラックが横転しましたが、男性運転手は軽傷で、追突した方のトラックの運転手は胸や脚の骨を折る重傷です。当時は霧も発生していたため、視界がやや悪い状態だったということです。警察は追突した運転手の前方確認が不十分だったとみて調べています。